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１ つるがしま男女共同参画推進プラン(第６次)の策定

について                   (４５分) 

 

私は、平成２８年第４回定例会の一般質問において、つるがしま

男女共同参画推進プラン（第５次)の策定についての質問をしてお

ります。今回は、(第６次)プランの策定に向けて質問をさせていた

だきます。 

(第５次)プランの策定から、５年が経過しました。この間、社会

情勢は大きく変化し続けており、各種法整備も進んでおります。一

方で、新型コロナウイルス感染症の拡大によって、人々の考え方や、

暮らしの在り方、働き方等が様々な影響を受けております。 

本市において、この５年の間に各施策をどのように推進されてき

たのか、また、新たな課題への取組について、以下質問します。 

 

（１）一番重要と思われる取組について 

（２）長年課題となっている事項について 

（３）市民意識調査について 

（４）ワークライフバランスについて 

（５）教育現場での役割について 

（６）女性センターの役割について 

 

市 長 

教育委員会教育長 

 


